

Presse-Information
10. März 2016**BMW Group Partner der internationalen Kunst- und Antik-
messe TEFAF**

Offizielle VIP Shuttle Flotte

Maastricht. Vom 11. bis 20. März 2016 findet die 29. Ausgabe der TEFAF Maastricht statt, welche sich als eine der weltweit bedeutendsten Kunst- und Antikmessen etabliert hat. Die BMW Group ist auch dieses Jahr wieder partnerschaftlich engagiert.

Die BMW Group stellt 25 BMW 7er Fahrzeuge als offizielle VIP Shuttle Flotte für die Ehrengäste der Kunstausstellung zur Verfügung.

Außerdem ermöglicht die BMW Group zwei Art Seminars für VIP-Gäste mit namhaften Experten aus der Kunstwelt: Jeanette ten Cate, Direktorin des Art's Club, und Saskia Bak, Direktorin des Museum Arnhem, werden jeweils Vorträge zum Kunstankauf sowie dem Einfluss der TEFAF auf niederländische Museen halten.

„Die TEFAF beweist alljährlich ihre einzigartige Bedeutung bei Sammlern, Museumsvertretern und Kunstliebhabern auf der ganzen Welt. Es ist wundervoll, wieder ein Teil dieser vielfältigen Kunstmesse zu sein“, so Neil Fiorentinos, Präsident der BMW Group Niederlande.

Mit 275 renommierte Galerien aus 20 Ländern ist die TEFAF ein Schaufenster der wichtigsten künstlerischen Arbeiten auf dem Markt. Seit 2001 ist die TEFAF Partner der BMW Group, die weltweit weitere Kunstmesse wie die Art Basel, Art Basel Miami Beach, Art Basel Hong Kong, Frieze London, Frieze New York, Paris Photo und Initiativen wie das Gallery Weekend Berlin fördert. Darüber hinaus kooperiert die BMW Group nachhaltig mit kulturellen Institutionen und Kunstschaaffenden weltweit, unter anderem mit Projekten wie BMW Tate Live, dem Preis der Nationalgalerie für junge Kunst und den BMW Art Cars.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbHPostanschrift
PF 303
5021 SalzburgTelefon
+43 662 8383 9100Internet
www.bmwgroup.comMehr Informationen zur TEFAF unter www.tefaf.com.

Presse-Information
Datum 10. März 2016
Thema BMW Group Partner der internationalen Kunst- und Antikmesse TEFAF
Seite 2

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 30 Produktions- und Montagestätten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2015 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 2,247 Millionen Automobilen und rund 137.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2014 belief sich auf rund 8,71 Mrd. €, der Umsatz auf 80,40 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2014 beschäftigte das Unternehmen weltweit 116.324 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com
Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>
Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>
Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>